



大健闘、大収穫でした！～ゴールデンウィーク中の部活動 総括～

今年もゴールデンウィーク中にたくさんの部活動で春の各種大会が行われました。サッカーは久しぶりに西三リーグ1部リーグに昇格しリーグ戦が始まりました。吹奏楽は西三南コンテストフェスティバルで金賞を受賞しました。その他の部では、碧南・高浜を中心に大会が開催されました。どの部も精一杯のプレーと応援が響き渡りました。その主な結果は以下の通りです。



部活動 主な試合結果

- ▽野球 衣浦交流大会
 - 0-3 対ホワイトベアーズ(東浦)中日少年野球大会
 - 3-6 対平坂中
- ▽サッカー 西三河(U15)1部リーグ
 - 2-0 対新香山中
 - 1-0 対刈谷東中
 - 0-2 対甲山中
- ▽バレーボール 碧南・高浜フレッシュカップ
 - 1回戦 ○2-1 対西端中
 - 準決勝 ○2-1 対高浜中
 - 決勝 ●1-2 対新川中
- ▽男子テニス 連盟県大会予選(個人戦)
 - ベスト8進出 山岡・木村ペア
 - ベスト16進出 田中・遅澤ペア
- ▽ソフトボール 碧南・高浜春季大会
 - 対高浜南中 ●対高浜中 ●対碧南南中
- ▽女子テニス 連盟県大会予選(個人戦)
 - ベスト8進出 榊原玲・中崎ペア
 - ベスト16進出 榊原菜・浜田ペア
- ▽男子バスケットボール 3位
 - 準決勝 ●30-37 対新川中
 - 3位決定戦 ○39-28 対碧南中
- ▽女子バスケットボール
 - 一回戦 ○42-33 対西端中
 - 準決勝 ●28-48 対新川中
 - 3位決定戦 ●26-28 対碧南中
- ▽吹奏楽 西三南コンテストフェスティバル
 - コンテスト部門 金賞
 - フェスティバル部門 奨励賞

<大会観戦記>

サッカー 対刈谷東中戦

刈谷1位の強豪校との対戦。相手はとても足元のプレーがうまく、スルーパスに反応する飛び出しも素晴らしいスピードのあるチームでした。しかし、本校のディフェンスの集中力も素晴らしく、相手に自由にプレーをさせていませんでした。

試合の半ば頃、センターライン付近で得られたフリーキック。相手キーパーが前の方に出ているのを見逃さず、杉田君がキーパーの頭上を抜ける見事なフリーキックを決めました。結局これが決勝点となりましたが、勝因は全員のボールへの執着心と体をはったディフェンスだと思います。

バレーボール 対高浜中戦

準決勝で対戦した高浜中。堅実で安定したプレーが持ち味のチームです。本校は、田邊さん小笠原さんのアタックの破壊力が抜群です。点が欲しい時に決め手を持っているチームは強いです。全体にとっても良いサーブも打て、決定力で言えば、明らかにレベルが上だと思えました。しかし、高浜中はミスが少なく、粘り強く返してきます。本校は雑になったところで、ミスが出て失点してしまうことが見られました。良いプレーの確率を高め、根気よく戦えるようになると、もっと勝ちが増えると思えました。



野球 対ホワイトベアーズ戦

相手は、この大会では常に上位に進出する強豪のクラブチームです。善戦しましたが、5回に振り逃げを足がかりに不運な内野安打等がからんで3点を失点して負けてしまいました。しかし、以前に比べると、小崎君は、四球も少なくずいぶん安定した投球でした。また、全体に守備も安定し、バッティングもよくなりました。

女子バスケットボール 対西端中戦

第4ピリオド途中まで接戦となりましたが、最後は突き放すことができました。トラベリングやファールが多く、とてももったいない気がしました。一人一人の個性がはっきりしてきて自分の役割が見えるようになってきたのは成長です。今一度基本からきちんと見直すとゲームが変わってくると思いました。

あなたは交通ルールを守っていますか？

～自転車安全利用講習会～

5月2日(月) 愛知県警察署あゆみ隊と碧南警察署の方5名をお招きして自転車安全利用講習会を行いました。昨年の6月から自転車運転講習制度がスタートしました。これにより、14歳以上の方が自転車に乗って交通規則に違反した場合、いろいろな罰則規定が適用され、講習を受ける義務が生じるようになりました。二人乗りで2万円罰金、信号無視、一旦停止違反等では5万円の罰金など厳しいもの



です。講習会では、傘差し運転や二人乗りの実演を交えながら、罰則規定があるからではなく、それに伴う自分自身や歩行者への危険についてわかりやすく教えていただきました。

本校は、昨年、警察署主催の「チャレンジ200日間 自転車無事故無違反ラリー」に参加しチャレンジを達成しました。今年も昨年に引き続き、無事故無違反ラリーにチャレンジします。東中生みんなが、安全運転に心がけ、このチャレンジが成功するよう頑張っていきたいと思います。

「学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク」活用訓練

5月25日(水)の午後1時ころより全県下で学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク訓練を行います。市内や近隣市町で生徒の安全を脅かす事件が発生した場合、生徒の安全確保のために保護者への連絡を行ったり、学校職員や地域住民で生徒の安全確保のための巡視活動などを行ったりします。この訓練は、こういった場合の緊急情報や不審者情報を流し、情報伝達および生徒の安全確保が素早くできるよう行うものです。この訓練の一環として、保護者の方にも学校メールを通して情報を伝達します。

つきましては、5月25日(水)の午後1時から2時の間くらいに訓練として緊急情報を流しますので、あらかじめご承知おきください。メール受信後の行動など特にお願いすることはありませんが、いざこのような問題が生じたときに、どうするか考える機会としてください。